En el ano 1977 se abolieron las escuelas especiales v el instituto pasó a ser una escuela normal. Actualmente en el parque hay escuelas preescolares, primarias y secundarias que todavía lo utilizan para las actividades didácticas. El parque alberga también distintas asociaciones que colaboran asiduamente con la escuela mediante una variada propuesta cultural destinada a todo el barrio. De esta manera, al abrir los espacios escolares al territorio circundante, favorecen el encuentro entre las diferentes culturas presentes en la zona. Entre tales asociaciones, podemos citar a la organización sin fines de lucro "La Città del Sole – Amici del parco Trotter", integrada por padres, docentes y habitantes del barrio. La asociación anima el parque en las horas extraescolares con actividades dirigidas a los niños, adolescentes y padres de la escuela y de la ciudad. Todos los proyectos están organizados por voluntarios. La asociación colabora con el instituto "Casa del Sole" y está presente en el Plan de Oferta Formativa en lo inherente a las actividades extraescolares.

Un rol fundamental en la relación escuela-familias lo reviste el Comité de Padres, que con sus propuestas y actividades contribuye a crear situaciones de encuentro, formación y socialización. En este folleto hemos recogido las actividades ofrecidas gratuitamente a adultos, adolescentes y niños de la escuela y el barrio.



Folleto elaborado por las alumnas y alumnos del II año de la escuela secundaria de primer grado, "Casa del Sole" en el año escolar 2014-2015. Revisado en fecha setiembre 2016









icgiacosa.gov.it www.genitoritrotter.com www.parcotrotter.org

## PARCO TROTTER CASA DEL SOLE

UN PUENTE ENTRE DOS MUNDOS



El parque Trotter, en el cual tiene su sede el instituto escolar "Casa del Sole", era originalmente un hipódromo. En 1919 las carreras de caballos se transladaron a otro lugar y el hipódromo pasó a ser una escuala especial para niños débiles.

En el interior de la escuela había un internado en el que se alojaba una parte de esos niños, los que estaban mayormente expuestos a riesgo o pertenencían a familias indigentes. La escuela se cerró durante la guerra, en 1942, y se reabrió en 1950 con el nombre de "Casa del Sole", pasando rápidamente a estar a la vanguardia por sus métodos educativos. Sin embargo, durante los años '60 comenzó un lento pero progresivo desinterés financiero por parte del gobierno municipal, que fue dejando en estado de abandono hasta su total deterioro algunos edificios e instalaciones presentes en el parque.